



martes 4 de febrero de 2020

EL AYUNTAMIENTO INSTALA MÁS DE CUARENTA CONTENEDORES DE RECOGIDA DE BASURAS ORGÁNICA



La Delegación de Vías y Obras ha procedido a la compra y colocación de un total de 41 contenedores de recogida de residuos sólidos urbanos cuya adquisición ha supuesto una inversión de 6.000 euros.

La Delegada de medio Ambiente, María José Sánchez, ha señalado que “se trata de una compra con fondos propios del Ayuntamiento ya que son del propio Consistorio y no cedidos por otras administraciones u organismos como es el caso del resto de contenedores que vienen cedidos en función del número de habitantes. Se han ido

colocando progresivamente durante este mes y en el día de ayer quedaron ya todos instalados”.

Sánchez ha concluido añadiendo que “me gustaría desde aquí hacer un llamamiento a la ciudadanía para que hagamos un buen uso de estos contenedores, que le demos un buen trato, que depositemos la basura a las horas establecidas y en bolsas siempre cerradas, así entre todos contribuimos a tener un pueblo más limpio y mejor”.











